

## Dan inicio a evaluación quinquenal Carrera de Medicina-UASD

Escrito por Rafael Paez

Lunes 27 de Junio de 2016 14:15 - Última actualización Lunes 27 de Junio de 2016 14:27

---

En un encuentro encabezado por Ligia Amada Melo, Ministra de Educación Superior, Ciencia y Tecnología; y el Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), presididos por los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de esta dependencia, respectivamente, se dio inicio al proceso de evaluación quinquenal de la carrera de Medicina, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).



Momentos en que Ligia Amada Melo conversa con las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud

En este acto fueron presentados los evaluadores, tanto nacionales como internacionales, que durante cinco días estarán recogiendo datos en la Sede Central y en los Recintos de Santiago y San Francisco de Macorís, donde también se imparte la carrera, para rendir su informe al Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT) y a las autoridades de la UASD.

Tanto Amada Melo como el doctor Mejía resaltaron la importancia de la evaluación a realizar, por entender que la misma permite conocer las fortalezas y debilidades de la carrera; y en consecuencia, contribuye a que se puedan realizar las correcciones de lugar, para que prime la calidad en una profesión de tanta trascendencia para salud de la población, como lo es la Medicina.

## Dan inicio a evaluación quinquenal Carrera de Medicina-UASD

Escrito por Rafael Paez

Lunes 27 de Junio de 2016 14:15 - Última actualización Lunes 27 de Junio de 2016 14:27

---

En ese orden, el decano puntualizó que esta evaluación permite a la FCS mantener la acreditación que ya posee la carrera de Medicina, por lo que aseguró a la ministra que a los evaluadores se les darán todas las facilidades, para que estos puedan realizar su trabajo con la calidad que el proceso amerita, al tiempo que auguró el éxito del mismo.



Vista panorámica de los participantes en el encuentro.

Cabe destacar la presencia en este encuentro del doctor Eduardo Tactuk, en su condición de director de la Escuela de Medicina, por ser esta la carrera a evaluar; así como la participación de los maestros Carmen *Santiago* Páez, directora del Recinto UASD-San Francisco de Macorís, y Genaro Rodríguez Martínez, *director del Recinto UASD-Santiago*

De igual forma, a este encuentro fueron invitados directivos del Registro Universitario, del Área de Admisión, coordinadores de cátedras de distintas escuelas y representantes profesoriales y estudiantiles.

## Dan inicio a evaluación quinquenal Carrera de Medicina-UASD

Escrito por Rafael Paez

Lunes 27 de Junio de 2016 14:15 - Última actualización Lunes 27 de Junio de 2016 14:27

---

